

# スマイル論田

## 運動会日和



気持ちのよい五月晴れのもと、論田小学校論田ひまわり保育園運動会を行うことができました。4年ぶりの人数制限のない運動会。保護者の皆様、卒業生、地域の方々など、たくさんの人の見守る中、「パワーで乗り切り輝こう 論田っ子魂」のスローガン通り、論田っ子のパワーと輝きが運動場いっぱいにあふれました。

低・中・高学年での表現や団体競技。各学年での個人走と3年生以上のリレー。短い時間で集中して練習してきた成果を発揮することができました。子どもたちの一生懸命な姿を見て、感動の涙を流してくださった来賓の方もいらっしゃいました。

また、これも4年ぶりとなるPTA種目。綱引きと玉入れに参加してくださった保護者の方々も、「楽しかった」「来年も出たい」と笑顔が輝いていました。準備や片付けもたくさんの方がお手伝いくださったおかげで、とてもスムーズでした。感謝の気持ちでいっぱいです。学校・家庭・地域の一体感を感じることができた一日となりました。ありがとうございました。

## 第1回論田小学校区子どもの安全を守る会推進委員会開催

論田小学校区には、学校・家庭・地域が連携し、子どもの安全を守り、安全で住みよい社会をつくることを目的とする「子どもの安全を守る会」という組織があります。本会の活動の一つとして、保護者の皆様には、防犯パトロールをさせていただいております。お世話になっています。

6月1日(木)、学校教職員や地区役員さん、各町内会代表の方々、各種関係団体の皆様が参加しての推進委員会が行われました。各地区や各団体から次のような報告がありました。

この機会に、ご家庭でも子どもたちの安全について、お話し合ってください。

- 児童の登下校の様子で心配なこと・気をつけておくこと
  - ・水路の柵を引っ張っている子がいる。田に水を引いている時期なので落ちないか心配。
  - ・特に、帰り道は、走っている児童が多い。飛び出しなどが心配。
  - ・打樋川沿いの道路やコミセン前、ファミリーマートの東側など、狭い道路をスピードを出して走ってくる車が多い。また、その狭い道を子どもたちが広がって歩いたり両側を歩いたりしてとても危険。
  - ・蛇が出る時期
  - ・見通しの悪いところ、死角になっているところに注意
  - ・不審者の多くなる時期。何かあった場合には、すぐに警察に連絡を。(津田町交番より)
  - ・こども110番の家を確認しておきましょう。(スクールガードリーダーより)
- 地域では、安全を守る対策をたくさん行ってくださっています。
  - ・第2土曜日20:00～防犯パトロール 第1・3木曜日15:00頃 見守りを行っている。会のメンバーが少なくなっています。ご協力ください。(論田・大原子どもと地域住民を見守る会)
  - ・のぼり旗の設置をして、安全を啓発している。(大神子団地自治会)
  - ・防犯灯やカーブミラーを設置している。要望があれば伝えてほしい。(論田町・大原町協議会)
  - ・保育園の散歩のときには、挨拶など、地域の方とのふれあいを大切にしている。
  - ・コミセンでは、子ども対象の行事も行い、気軽に入れる雰囲気づくりに努めている。
- 徳島中央警察署生活安全課より
  - ・ネット上の誹謗中傷は、被害者・加害者ともに低年齢化している。
  - ・児童虐待の早期発見・保護を呼びかけている。
- その他
  - ・論田小学校では、子どもだけで校区外に出ないきまりになっている。